

Inicio > Economía > El dólar bajó: inversionistas ignoran la 'desastrosa' declaración de Irene Vélez

Economía

El dólar bajó: inversionistas ignoran la 'desastrosa' declaración de Irene Vélez

Por Economía - 22/01/2023



La ministra de Minas Irene Vélez fue ignorada por los inversionistas en Davos.

Luego de una jornada caracterizada por una tendencia lateral bajista, el USDCOP logró cerrar por debajo del nivel de \$4.600 este viernes. **A la ministra de Minas Irene Vélez le están renunciando los ingenieros expertos.**

De hecho, el par abrió con un gap a la baja de \$15,3 y cerró la sesión en \$4.581,11, cerca del mínimo de la jornada.

La ministra de Minas Irene Vélez quien declaró que acabaría con los contratos nuevos de explotación y exploración de gas y petróleo en Davos preocupó a los economistas colombianos. **Los ingenieros de Clean Energy ayudan a la ministra de Minas Irene Vélez ante su ignorancia.**

Irene Vélez atacó a la principal fuente de financiación del gobierno Petro, aunque en

Recibir boletín de noticias

Suscribirme



otras declaraciones el presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón explicó la transición energética.



El dólar bajó:



El



El

inversionistas ignoran la 'desastrosa' declaración de Irene Vélez

heredero de Luis Carlos Sarmiento Angulo podría responder por la muerte de Jorge Enrique Pizano

presidente Petro levanta millonaria inversión de Nestlé en Davos

El dólar bajó

Este comportamiento estuvo catalizado por un entorno de risk-on en los mercados en la medida en que los inversionistas anticipan una moderación en la política monetaria de EE. UU, tal que anticipan un ajuste de 25 pb en la tasa de interés de los fondos federales a principios de febrero en lugar de otro incremento de 50 pb.

Sin embargo, los mercados estarán atentos a la publicación del índice de precios de gasto de consumo personal (PCE, por sus siglas en inglés), que se dará a conocer la próxima semana, para reafirmar las previsiones.

En el entorno local, la DIAN reportó un cumplimiento del 106% en la meta de recaudo en 2022, lo que se traduciría en un menor déficit fiscal y es favorable al fortalecimiento de la tasa de cambio.

A su vez, **el presidente Petro dio un parte de tranquilidad al mercado**, indicando que la transición energética de Colombia sería un programa de largo aliento.

La viceministra Belizza Ruiz está más capacitada que la ministra Irene Vélez

Por otra parte, las principales referencias de petróleo subieron 1,35% promedio, impulsadas por las perspectivas sobre la demanda en China donde la Agencia Internacional de la Energía (AIE) y la OPEP coincidieron en realizar una revisión al alza por cuenta del desmonte de las restricciones en su política sanitaria.

Finalmente, las monedas de la región se fortalecieron, donde el peso colombiano resaltó con apreciación diaria de 1,8%, se efectuaron transacciones por USD1.608,85 millones y el par registró un precio promedio de \$4.581,11.



Irene Vélez-Torres · 22 ene. 2023

@IreneVelezT · **Seguir**

En respuesta a @IreneVelezT

El contexto **La crisis climática y ambiental es una realidad que lleva a cambiar el modelo de consumo de combustibles fósiles. Debemos prepararnos para la descarbonización global de la economía. La decisión es aprovechar recursos disponibles hoy y respetar los contratos vigentes.**





Irene Vélez-Torres 
@IreneVelezT · [Seguir](#)

Contamos con un plan para aumentar las reservas de hidrocarburos y respaldar la Transición desde la autosuficiencia energética:

1. Potenciar contratos vigentes. 2. Destrubar los suspendidos.
3. Técnicas como la de recobro mejorado, entre otras.



10:41 a. m. · 22 ene. 2023



 314  Responder  Copia enlace

[Leer 29 respuestas](#)

Con información del Grupo Bancolombia.

 [Lula le recomienda a Petro seguir con las exploraciones y explotación de petróleo](#)

TEMAS [Dólar](#) [Irene Vélez](#)

 Me gusta 9



Artículos relacionados Más del autor



A la ministra de Minas Irene Vélez le están renunciando los ingenieros expertos



Morgan Stanley advierte que el dólar caerá más fuerte a nivel mundial



La viceministra Belizza Ruiz está más capacitada que la ministra Irene Vélez

